

平成30年度 学校だより (第6号)

**木立見** こだちみ

校訓 ～ 強く 正しく 美しく ～



平成30年7月3日発行

発行者 出口 伸雄

足利市立西中学校 62-2230

平成30年度学校課題：自他を尊重し、互いに高め合う生徒の育成（3年目）

7月に入り、1学期もあと2週間と少しで終わろうとしています。1年生は、東京遠足で友情や絆を深め、2年生はマイ・チャレンジで働くことの大切さや社会性を育み、それぞれ成長した姿が見られます。早退者や欠席者が増えてきているのが気になります。ご家庭におかれましては、「早寝、早起き、朝ご飯」を実践し、お子さんの健康保持に努めてください。



## 2年生マイ・チャレンジ ～地域を知り、地域で学ぶ3日間～



6月19日（火）から21日（木）の3日間、地域の37事業所に2年生123名を受け入れていただき、社会体験学習「マイチャレンジ」を行いました。3日間のマイ・チャレンジから、様々な地域の人々との関わりを通し、地域とともに生きる心や感謝の心を育み、主体的に自己のあり方や生き方を見つめ、社会人として必要なあいさつやコミュニケーション、礼儀などの基本的な社会常識、働くことの意義や仕事に対する正しい認識などを学ぶことができました。生徒にとって思い出に残る貴重な3日間になりました。実施にあたり、事業所の皆様、保護者をはじめたくさんの方々のご協力を賜り、大変ありがとうございました。

## 1年生東京遠足 ～皆で協力！目標という名のGOALを目指して!!～

6月20日（水）、1年生は東京遠足を行いました。班の計画に従い、上野動物園、国立科学博物館、スカイツリー、NHKスタジオパーク、浅草寺、仲見世など、東京の名所、歴史的・文化的な施設を見学し、体験的な学習を行いました。また、班別行動を通し、きまりを守ることや公衆道徳について学ぶとともに、3年生の修学旅行における班別行動に向けての準備ということでも取り組みました。雨の中の遠足でしたが、けが人や病人も無く、友だちとの友情や絆を深め、元気に帰ってきました。これからの学校生活に生かせると思います。



## 平成30年度 西中地区『子育てスクラムの会』総会



6月22日（金）、平成30年度西中地区「子育てスクラムの会」総会（会長：秋山成之 [西中PTA会長]）が行われました。この会は、足利市青少年健全育成連絡協議会の西中学校区での事業となります。西中地区の児童・青少年の健全育成を図ることを目的に、毎年、様々な事業を行っています。今年度は、昨年度から引き続き、三重地区・山前地区一斉あいさつ運動（第1回：7月2日～7日、第2回：10月15日～19日）を実施します。昨年度の予算で作った腕章（80個）を、各地区に配り、ご自宅の近くで、児童生徒が通りそうな場所であいさつ運動を行っていただきます。また、三重小（12月4日）、山前小（11月6日）、西中（9月4日）での「スクラムの会あいさつ運動」、巡視活動、西中地区児童生徒指導連絡協議会なども例年通り行います。



# 生徒会『いじめ撲滅』集会

6月29日(金)、生徒会による「いじめ撲滅」のための啓発劇を行いました。劇の概要「ある学級の女子生徒がラインのメッセージをすぐに返信しなかったことからいじめに発展してしまう」ことをとおし、受け取り方・とらえ方のわずかな違いからいじめにつながり、どこでも誰でも関わる可能性があることに気づかせ、いじめに発展しないためにはどうしたらよいか考えさせたいと思います。また、この「いじめ撲滅」の劇を見て感想を書くとともに、学級にいじめをなくすための提案「いじめ撲滅ディスカッション」を各学級で行うことになっています。

## 地区春季水泳大会

総合順位…女子(2位)・男子(4位)

6月22日(金)、地区春季水泳大会の結果です。

※印…県大会出場

- ◇3年男50m自由形～※1位、◇3年男100m平泳ぎ～※2位
- ◇3年女50m自由形～4位、◇3年女100m平泳ぎ～4位
- ◇2年男100m平泳ぎ～※2位、◇2年男50m自由形～※6位、※11位
- ◇2年男100m自由形～4位、◇2年女100m平泳ぎ～2位
- ◇2年女50m自由形～4位、◇1年女200m自由形～※1位、
- ◇1年女400m自由形～※1位、◇1年女100m背泳ぎ～※1位、※2位
- ◇1年女200m背泳ぎ～※1位、◇1年女50m自由形～※2位、※3位
- ◇1年女100m自由形～※2位、◇1年女50m自由形～※3位
- ◇1年女400mリ-ル-～※1位



## 第1回後援会資源回収

西中学校後援会は、西中学校の文化体育活動を盛んにすることや西中学校の教育振興に協力することを目的に、今年度、桑山後援会長をはじめとする後援会役員とPTA本部役員等と連携し活動しています。計3回の資源回収の収入は、部活動の各種大会・コンクール等へ出場するための旅費や参加費、活動に必要な備品・消耗品を購入するための補助、ユニフォーム代、修理代などへの援助として活用させていただきます。7月1日(日)、第1回資源回収では、男子バスケットボール部、剣道部、バドミントン部、美術部、パソコン部の生徒たちが参加しました。保護者や地域の皆様のご協力、大変ありがとうございました。

## ハリソン(訪日団)と過ごした3日間

6月16日(土)から25日(月)まで、2018年SCAS学生足利訪日団が足利に滞在しました。本校には、ハリソンさんが、3年生徒2名とともに西中に通学し、18日(月)。19日(火)、22日(金)の3日間、3年5組で生活しました。クラスの生徒たちと楽しく、和やかに交流していました。



## 大学入試選抜改革～県立高等学校長のお話から

大学入学共通テスト(大学入試センター試験の後継)を、平成32年度から(現高校1年生)から実施します。国語及び数学に記述式問題を導入します。英語は、民間業者の資格・検定試験を大学の判断で活用し、4技能(読む・聞く・話す・書く)を評価します。また、AO入試・推薦入試など、個別入学者選抜改革も行います。